
最新快乐演讲稿(通用5篇)
演讲稿也叫演讲词，是指在群众集会上或会议上发表讲话的
文稿。演讲稿是进行宣传经常使用的一种文体。演讲的作用
是表达个人的主张与见解，介绍一些学习、工作中的情况、
经验，以便互相交流思想和感情。那么演讲稿怎么写才恰当
呢？下面我给大家整理了一些演讲稿模板范文，希望能够帮
助到大家。

快乐演讲稿篇一

大家好!

我演讲的题目是“我读书，我快乐”。

如果要问我最大的幸福是什么?我将毫不犹豫地告诉大家，读
书是我最大的乐趣。读书，可以让我们在知识的海洋中畅游;
读书，可以让我们与高尚的人交谈;读书，可以陶冶我们的情
操。

睡觉前，我总是喜欢先去知识的海洋里畅游一番，放松已经
学习了一天的身心，吸收更多课外知识。睡前翻一翻《我们
的母亲叫中国》，这本书告诉了我，中国人口众多，是一个
多民族的国家。祖国幅员辽阔，地形多样，山川壮丽，风景
秀丽，犹如一幅色彩斑斓的水墨画。同时，里面还介绍了汉
字的演变和朝代更替的过程，以及古代的四大发明和古代的
宇宙观和道德观。读书，让我享受到了收获丰富知识的乐趣。

在空闲时间，我总是喜欢看那本我十分珍惜的《名人名言》，
它让我和高尚的人尽情交谈;是它，让我有了人生的理
想：“人类的心灵需要理想甚于需要物质”。是它，让我对
生活充满乐观：“当命运递给你一个酸柠檬时，设法把它制
造成甜的柠檬汁”;是它，让我有一颗不怕失败的心：“留得



青山在，不怕没柴烧”。

书，我不仅从你身上读到了哲理，还从你身上读到了乐趣。

当我周末有空的时候，我总是喜欢读那本赋予我高尚品格和
情操的书——《国学经典》，它涵盖了《三字经》《弟子规》
《千字文》《唐诗》《宋词》《论语》《古文观止》等经典
作品。《国学经典》是中国传统文化中的瑰宝，是古代先哲
智慧的结晶，是我们民族文化的瑰宝，其文学价值和人文精
神是不容置疑的。阅读它，可以陶冶我的身心，增长智慧;阅
读它，可以让我认识美，欣赏美，感悟美，享受到幸福的生
活。书，让我提高了我的人文素养和审美情趣。

读书的时候，我们的身上会散发出一种独特的香味，正是这
种香味，使我们的心灵得到了净化。我希望这种香味能充满
生活的每一个角落，让每个人都能体会到其中的乐趣。

我的演讲到此结束，谢谢大家!

快乐演讲稿篇二

大家好!

我演讲的题目是“我读书，我快乐”。

如果要问我最大的幸福是什么?我将毫不犹豫地告诉大家，读
书是我最大的乐趣。读书，可以让我们在知识的海洋中畅游;
读书，可以让我们与高尚的人交谈;读书，可以陶冶我们的情
操。

睡觉前，我总是喜欢先去知识的海洋里畅游一番，放松已经
学习了一天的身心，吸收更多课外知识。睡前翻一翻《我们
的母亲叫中国》，这本书告诉了我，中国人口众多，是一个
多民族的国家。祖国幅员辽阔，地形多样，山川壮丽，风景



秀丽，犹如一幅色彩斑斓的水墨画。同时，里面还介绍了汉
字的演变和朝代更替的过程，以及古代的四大发明和古代的
宇宙观和道德观。读书，让我享受到了收获丰富知识的乐趣。

在空闲时间，我总是喜欢看那本我十分珍惜的《名人名言》，
它让我和高尚的人尽情交谈;是它，让我有了人生的理
想：“人类的心灵需要理想甚于需要物质”。是它，让我对
生活充满乐观：“当命运递给你一个酸柠檬时，设法把它制
造成甜的柠檬汁”;是它，让我有一颗不怕失败的心：“留得
青山在，不怕没柴烧”。

书，我不仅从你身上读到了哲理，还从你身上读到了乐趣。

当我周末有空的时候，我总是喜欢读那本赋予我高尚品格和
情操的书——《国学经典》，它涵盖了《三字经》《弟子规》
《千字文》《唐诗》《宋词》《论语》《古文观止》等经典
作品。《国学经典》是中国传统文化中的瑰宝，是古代先哲
智慧的结晶，是我们民族文化的瑰宝，其文学价值和人文精
神是不容置疑的。阅读它，可以陶冶我的身心，增长智慧;阅
读它，可以让我认识美，欣赏美，感悟美，享受到幸福的生
活。书，让我提高了我的人文素养和审美情趣。

读书的时候，我们的身上会散发出一种独特的香味，正是这
种香味，使我们的心灵得到了净化。我希望这种香味能充满
生活的每一个角落，让每个人都能体会到其中的乐趣。

我的演讲到此结束，谢谢大家!

快乐演讲稿篇三

大家好!

一弘清泉随山势而奔跑，汇入江流留下欢快的声音在山林中
回荡;



一棵小树拒绝了大树的庇荫，将自己生命的绿色献给大地;

一头幼鹰不屈于安逸的巢穴，将激情与火热奉献给狂风骤雨。

他们激情，他们火热，他们向上，他们为了自己的理想不懈
奋斗，只缘于他们成长的必然结果。

高山的巍峨，大海的浩瀚，天空的辽阔，他们一展大度之风
采，见华夏之盛会，他们屹立而永恒，只缘于他们成长时的
敢打敢拼。

古人有云："夕阳无限好，只是近黄昏"，一表伤情满怀之感，
但他们忘却了初阳的朦胧。骄阳的盛情，他们从小小的一角
来窥视成长之真理，却遗忘了属于成长，自信而又奋发的活
力。

古人又云："但愿人长久，千里共婵娟"。想必他们一定寄情
于满月之间吧，但眼前一条新钩，而使我不禁黯然神伤。唉，
天公不作美啊，但当我一闪缺憾也是一种美，我顿悟，我眼
前之新月，是因为他们正在成长，他们需要凝聚生命，直至
那皓月千里之时啊。

当春雨湿润了饥渴的大地，洲滩上，芦芽又开始孕育一代又
一代新生命，凛冽寒风，骄阳似火，却不能使他们骄小的身
躯有一点点屈服，只是因为他们正在成长，他们有坚定的信
念，却信将来展现给人们的是滴翠与美好。

我的演讲完毕。

谢谢大家!

快乐演讲稿篇四

大家好!



读书，带给了我很多益处，它增知，获趣，致雅。读书，能
够让我开茅塞、除鄙见、得新知、养性灵。读书是精神王国
的探险，是灵魂的壮游，是智慧的攀登。读书足以博采、读
书足以怡情、读书足以长才、读书足以明智。书籍改变了世
界，读书丰富了人生。

读书让我们在承接历史、联系未来的三尺讲台上“指点江山，
激扬文字”，读书教我们用自我源源不断的能量去照亮学生。
读书让我们的学识有如泉涌，让我们的语言妙趣横生，让我
们的灵魂崇高圣洁，让我们的人生阳光幸福!

读书似乎是一件苦事，不然为什么有人头悬梁，锥刺股?

读书又似乎是一件乐事，否则，为什么有人囊萤映雪、凿壁
借光?书对于教师来说就是生命中的一部分。也许一时的读书
不能够让我们的成绩突飞猛进，名列前茅，可是我们明白水
滴石穿、绳锯木断。我们明白坚持就是胜利。

教师们，让我们从今日开始，捧起书本，在安徒生童话里陶
醉，于唐诗宋词中穿行，从无声的语言里，看人文与科技共
舞，赏经典与时尚齐飞。打开书吧，去阅读人生，去阅读世
界。名师的路就在我们朗朗的书声中。

快乐演讲稿篇五

今天是联想控股的上市庆典。来了这么多的朋友为我们鼓劲、
祝贺，有几乎一半是从全国各地以至海外专程赶来，这份情
谊让我心存感激，无以回报。

联想控股把这次上市看作是奔向愿景的一个里程碑。这对联
想控股来说非常重要，这是我们从筹备到冲刺奋斗了15年的
结晶。对我个人而言，在30余年的企业生涯中算是收官之作，
当然也很重要。



“永远感激中科院，它是高瞻远瞩的开明婆婆”

我自己是个给块云彩就要下雨的人。这一生能让我活得有声
有色，事业小有所成，我是多方面得到了命运的眷顾。

第一是赶上了一个大时代，这是一个中国历史千年不遇的转
折的大时代，一个世界科技史面临突破的大时代；第二是在
这个时代中，我选择了一个最适合自己的职业——民营企业
家。我是挤进这个职业的。

本来我是中国科学院的科研人员，但我坚决响应院长的号召
下海经商了，现在我是一个股份制企业的董事长。我在民营
企业家队伍之中，听他们无论岁数大的还是小的叫我这个最
大的一声大哥，心里之畅快，确实难以言表。

第三是联想是在一个极为有利的小环境中发展。阳光普照大
地，毕竟有南北之分。我们的发祥地北京中关村是培养科技
企业的最佳沃土。而我们的股东中国科学院是高瞻远瞩的开
明婆婆。在政府各部门的支持下，科学院由84年100%的全资，
经过两次减持，现在上市后占有29%的股份。

一路走下来，它让创业者、管理层、企业员工当了主人，让
主人全心全意地策划企业的发展，分享劳动果实。科学院由
于充分调动了人的积极性，做出了一张大饼，自己得到了超
过当年投资十万倍以上的回报。

我们永远感激中科院，中科院为中国科技企业的产权机制改
革趟出了一条道路，成为光辉榜样！在改制的过程中，新股
东泛海集团的卢志强先生给予了有力而且有效的支持。我和
老卢是多年的朋友，而我们管理层的同事们一致认为，引进
泛海是我们的运气。

第四，给我带来最大幸运的是和我一路走来，跋千山、涉万
水、生死与共的联想的同事们。我们一起度过最艰难的时刻，



我们也一起分享庆贺胜利的欢乐。

“我会给朱立南当助理”

当年和我创业的老同事几乎都是一群书呆子，我们不知道如
何办企业，没有借鉴、没有先例，面对着计划经济的红线我
们既要活着，还要朝前走，要有理想，但不理想化，多么艰
难。今天看来，联想的创业者们是成功的，成功在我们把不
谋私利、讲诚信、讲信誉的一腔正气，把艰苦奋斗永不放弃
的追求作为财富留给了接棒的年轻人，为联想的后来发展奠
定了坚实的基础。

果树是老同事种的，当换上新的园丁把果树种得更大时，年
轻人年年把结出的果实送到了退休老同事的家中，和他们共
同分享丰收的喜悦。

从1988年开始，一批批刚出校门的年轻人加入了联想的队伍，
经过了无数的坎坷艰难，摔打锤炼出了百里挑一千里挑一的
领军人物。杨元庆领导着联想集团的国际团队登上了pc行业
的高峰，带着新的追求向更高的山峰攀登。郭为领着神州数
码的团队，在智慧城市的海洋里乘风破浪。

朱立南领导着联想控股的队伍，这是一支有光荣番号但全新
人马的队伍，走的是新道路，面向的是新领域，这是一次新
的创业。在到达这个里程碑的十五年中，我和他以及整个班
子的成员坦诚相见，互相了解，互相学习。

他用行动，用业绩得到了我、股东、管理层及员工对他的人
品和能力的肯定。联想控股的全体都在用期待的眼光注视着
他，希望他领导控股走向辉煌！媒体特别关心我退休的问题，
我将一直会给朱立南当助理，直到班子成熟，业绩稳定向上，
他觉得实在没必要给我发工资的时候，我再去过安逸的新生
活。



就我而言，做事情是快乐的。但一边做事一边带人，通过选
择磨合，互相学习，挑选出杰出人才为他们搭建舞台，让他
们充分施展，把我们共同的事业传承下去，有机会让一个充
满正气、值得信赖、受人尊重的企业成为百年老店，则是我
毕生的追求。和联想的同事结为战友度过精彩的一生，则是
命运对我最大的眷顾。

“中国科技创新的希望在于民营企业”

人在社会中交往是有圈子的，一般是按行业分，按喜好分，
按经历分，等等。我自己的社交圈子主要集中在民营企业家
中。我有三个民企的朋友圈子，一个是中国企业家俱乐部，
一个是中关村企业家顾问委员会，还有一个是泰山会。今天
我是广散英雄帖，把三个圈子的朋友尽数全请到。

我是愣挤进民营企业家这个圈子的，我真心喜欢这个阶层。

今天在座的民企朋友，80%以上和我不但相交，而且相知。我
们当年艰苦创业，一手一脚打拼出天下。今天中国国力的强
盛，国际地位的提升，无不浸透着民营企业家的坚韧、勤劳
和智慧。民企不但铸就了中国今天的繁荣，而且是中国未来
经济发展的主力军。


